



校長室便り

第1号 岸和田市立岸城中学
【2020.5.1】 校長 高橋 一禎

平素より、本校の教育活動に御理解と御支援をいただき、ありがとうございます。

さて、5月11日(月)に始業式を実施し、教育活動を再開することとなりました。二月の末日より臨時休校を余儀なくされた学校に、ようやく活気が戻って来ることが大変うれしく感じています。

ただ、残念ながら、通常の教育活動を実施するまでには至っていません。今後も、学校の完全な再開に向け、新型コロナウイルスの感染防止に最大限配慮しながら、子どもたちの心身の健康管理・学習の保証等に、学校としてできることに精一杯に取り組んでまいります。

学校では、感染防止に向け、「密集場所、密閉空間、密接会話」の3密を避けるとともに、手洗いや咳エチケット・教室の換気等を進めていきます。また、今後も、感染防止に対する生徒の意識を高められるようにしていきます。ご家庭におかれましても、これまで同様、手洗い・うがいの励行やマスクの着用のご指導、朝の健康チェックをお願いいたします。

また、文部科学大臣からのメッセージ(2/7付)にもありますように、新型コロナウイルスを理由としたいじめや偏見は、決して許されることではありません。心ない言葉や態度で、互いに傷つけあうことのないように、学校においても指導を行ってまいります。保護者の方におかれましてもご配慮をお願いいたします。

保護者の皆様、地域の方々と共に、何とかこの難局を乗り越えていきたいと思っております。ご理解・ご協力のほど、よろしくをお願いいたします。

なお、長期の休みのあと、「学校が始まる」ということに対する緊張感が増して来するため、不安になったり、夜寝つきが悪くなったり、体調を崩したりする生徒もいます。お子様の様子にご留意いただくとともに、何か気になることがあれば、学校にもご連絡ください。

ご家庭とも情報共有、情報交換しながら、生徒たちが、スムーズに学校生活を再開できるようにしていきたいと思っております。よろしくをお願いいたします。